
 
  

 
 
 

 

【会長テーマ】 ： 健 康 で 明 る い 環 境 を つ く ろ う                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                
 

例 会 報 告 
 開会点鐘  金子 利昭 会長 

 司  会  貝田 充 SAA 

 合  唱  「それでこそロータリー」 

 お客様紹介  宇田 章二親睦活動委員 

 

今後のプログラム予定 
9・10月 プログラム名 

 第 4例会 9月 29日 

卓話 
第2590地区2015-16年度
地区広報委員長 
石井 富雄様 

（横浜戸塚ＲＣ） 

 第 1例会 10月 6日 

会員お祝い 

米山奨学金授与 

（李香福さん） 

卓話 李 香福さん 

理事・役員会 

 第 2例会 10月 13日 
卓話 小川 湧三様 

（川崎鷺沼ＲＣ） 

出 席 報 告 廣山宗一出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

43名 35名 

8名 

対象外 

（7） 

97.22% 

欠 11名 

対象外 

（7） 

MU0名 88.89% 

【本日の欠席者】 

市川 宏 会員  三木 治一会員  小林 敏伸会員 

上原 伸一会員  朝山 秀男会員  堀一 慶明会員 

小山 政吉会員  田邉 進 会員 

ニコニココーナー 
金子 利昭 会員：本日、髙木洋一クラブ研修リーダー

のショートスピーチよろしくお願い致しま

す。また情報集会報告各地区リーダーよろ

しくお願い致します。 

小島 満 会員：先週の情報集会では下小田中の会

員の皆様お世話になりました。田中さん
報告よろしくお願いします。 

伊藤 文治会員：①この度の水害に遭われた多くの方々

にお見舞い申し上げます。②好天の中、今

井神社例大祭が盛大に執り行われ無事に終

えました。関係者の皆様お疲れさまでした。 

小山 政吉会員：本日もよろしくお願い致します。 

小川 慶一会員：大水害の被害で、その地方の方々はさ
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ぞ大変だと思いました。当地区はそうした

災害がなくて幸せでした。 

渡邉 新治会員：本日もよろしくお願いいたします。 

中山 武夫会員：髙木さん卓話ご苦労様です。 

鹿島 義久会員：①下小田中地区情報集会には皆様には

お世話になりました。②本日は各地区情報

集会報告です。リーダーさんよろしくお願

いいたします。 

川口 禮敬会員：過日の下小田中地区情報集会お世話に

なりました。 

白井 正男会員：先日の下小田中地区情報集会には田

邉・田中会員出席者の皆さんお世話になり

ました。報告よろしく。 

柾木 國義会員：先日、孫が生まれた為情報集会に出席

できず申し訳ありません。 

池田 亨 会員：渡邉さん、大戸Ａ地区情報、よろしく

お願い致します。前々日に続き、次回の情

報リーダーをお酒の勢いもあり立候補いた

しました。よろしくお願いします。 

冨岡 昭一会員：髙木洋一クラブ研修リーダーショート

スピーチよろしくお願い致します。堀一情

報委員長、今井地区の報告よろしく頼みま

す。 

小泉 繁勝会員：大戸Ａ地区情報集会で渡邉リーダーと

出席の皆様ありがとうございました。飲み

過ぎたことを反省しております。 

細山勝三郎会員：情報委員会リーダーご苦労様です。 

中田 泰光会員：①本日の住吉地区情報集会報告、伊藤

稔さんご苦労様です。②所用により早退し

ます。 

長戸 隆彦会員：先日の大戸Ａ地区情報集会お疲れ様で

した。 

 

 

 

会 長 報 告 金子 利昭会長 

１． 中原区ゲートボール協会より、秋季大会のご案

内が届いております。 

日 時：10月 16日（金） （予備日：10月

23日（金）） 

場 所：等々力緑地催し物広場 

 

２． 先週の例会時にポスティングいたしましたが

地区大会の“第 2回ロータリアン芸術作品 

出展のお願い“のご案内が届いております。 

期 日：11月 14日（土） 

会 場：パシフィコ横浜活動展示コーナー 

また、ロータリアンの子弟・ご家族の未就学

児童の皆様からの作品も募集いたします。 

専用画用紙がございますので、応募される方

は事務局までお願いします。 

【作品〆切：9/30（水）】 

 

３． 中原区民祭実行委員会より「第 37回なかはら

“ゆめ”区民祭」のお知らせが届いて 

おります。 

日 時：10月 18日（日） 

場 所：等々力緑地 

 

４． 地区より「ジャパン ロータリーデーin 愛知

（第 3回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ」 

開催のご案内が届いております。 

日 時：10 月 24・25 日（土・日）10：00

～17：00 

場 所：愛知県名古屋市中区栄「久屋大通公

園」 

登録申込〆切：9/15（火） 

詳細は回覧いたします。 

幹 事 報 告 叶野 聡幹事 

１． 例会変更 

 川崎マリーン 10月 15日（木）点鐘 12：30 

            ICU国際基督教大学 

                 移動例会 

       10月 22日（木）点鐘 17：30 

                 鎌倉散策 

       夜間移動例会 アマンダブルー 

       10月 29日（木） 休会 

合計 17件   19,000円 
累計 205件   269,000円 



   横浜西    9月 23日（水）  休会 

                    

２． 年会費＋その他 引き落としの件 

10月 5日に会費 75,000円（10～12月）＋

地区大会登録料 10,000円＋ポリオ 6,250円

＋R青少年交換学生分担金6,000円＝97,250

円現金払いの方は 10 月の例会時にお願いし

ます。 

 

３． 次週 9/22（火）は、休会です。 

 

情 報 集 会 報 告 

 今回の情報集会は 

１ 金子年度に望むこと 

２ 会員増強について 

３ 長期計画（戦略計画）（５年先ではなく３年くらい先

を見据えたもの）について 

４ その他 

の４つのテーマに沿って各地区において行われた。 

各地区の報告は以下のとおりである。 

【住吉地区】 リーダー 伊藤 稔 会員 

       ５名中３名の出席 

１ 役職が多いように聞いているが、時間をうまく割り

振りしてやって欲しい。これまで３ヶ月は十分にやっ

ている。 

２ 会員増強はメインテーマだが議論は尽くされている

感はある。あとは行動あるのみであるが、あまり焦ら

ず、よくクラブのことを説明して入会させた方が退会

防止になる（統計上３年目まで退会が多いというのも

その辺に理由があるのでは？） 

３ 過去に４クラブ合同で歌謡ショーをやったことがあ

るがクラブ単独で行うのも１つの方法である。そうい

う場で中クラブの宣伝をしてはどうか？ 

４ 今回は３名での情報集会となったが、今後もこのよ

うなケースもあり得る。地区割りの再検討も含めて他

の方法を検討されたい。 

【今井地区】 リーダー  堀一 慶明 会員 

      サブリーダー 上原 伸一 会員 

     １２名中１０名の出席 

１ 期待どおり運営されている。 

  箕田ガバナー及び小泉ガバナー補佐より、研修を重

視した原点に戻る活動が求められている中、先鞭を付

ける年度として欲しい。 

  ロータリーのことを良く知らないまま辞めていく人

も居るので、研修によってロータリーのをよく知り当

クラブの良さをアピールしていきたい 

  地域での活動をしっｔめおらうための広報活動も必

要である 

２ ＩＴ関連の方が会員にいると良い 

  入会勧誘打診者の方に、例会にゲストとして気軽に

お越し頂けるようにする。 

  入会勧誘打診者リストを見直す必要がある 

３ 川崎中ＲＣの３年後、５年後を考える必要がある。 

  露木ＰＧが行っているソフト分析に倣って、当クラ

ブの良いところ悪いところを分析してはどうか。 

  市川ＰＧの１０月２７日卓話においてしっかり勉強

する 

４ 事務局の業務内容が当初と異なってきており、勤務

時間の制限がある中で、業務が増えるのは厳しいので、

仕事を頼む際には検討して欲しい 

【大戸Ａ地区】 リーダー 渡邊 新治 会員  

        １６名中１０名の出席 

１ 順調に進んでいるのでこのまま継続して欲しい 

（この地区は会長・幹事が多く強い意見はなかった） 

２ 現在、候補にあがっている人を、再度確認し、知り

合いであれば入会の案内をするということで候補者の

確認をした。新しい人も何人か名前が挙がり、入会の

案内をすることとなった。 

３ 復興支援など長期的に支援できるものと、短期的に

支援できるものに区別できないか、また、内藤会員が

長期的に支援しているエチオピアの支援や田辺会員の

支援にように情熱的に先頭に立って活動する人材が、

長期的に支援する場合は必要ではないか。 

４ 前回の例会でのブレーンストーミングはとても良か

ったので今後も続けた方が良い 

【大戸Ｂ地区】 リーダー   田辺  進 会員 

        サブリーダー 田中 信男 会員  

        １０名中８名の出席 

１ 前回のブレ－ンストーミングは良かった。テーマを



変えてこのような会をすべきだ（会員の意思疎通を図

るというメリットもある）。毎月行っても良いのでは。 

  移動例会などもっと外に出た方が良い 

  家族で参加できる例会を増やして欲しい 

２ ＩＴ／通信関係の若い人を入れるべき 

  その他、具体的な会社名などがいくつかあがり入会

させたい候補者があがった。 

  入会金は安くした方が増強につながるのでは。 

３ クラブの目標をはっきりさせた方が良い 

  次のブレースストーミングのテーマを長期計画にし

たらどうか。 

  地域の人にロータリーの宣伝をして知って貰う。 

４ 次の情報集会は夜間例会の後に行ってはどうか。 

  家族参加の例会として、来年春に寄せ植えの例会を

してみてはどうか。 

   

研修リーダーによるショートスピーチ 

 
＜ＲＣへ入会することのメリットについて力強く語る髙

木洋一地区研修リーダー＞ 

 

【概要】 

 ロータリークラブへ入会することのメリットとして以

下の６点があるというものであった。 

１ 人前で話すことに習熟する 

２ 国際的な感覚が身につく 

３ リーダーシップが豊かになる 

４ 思いやりの深い人になる 

５ 事業の繁栄につながる 

６ 奉仕する機会が増える 

 

【感想】 

 このうち特に３のリーダーシップの話の中で、人をま

とめる力というのはどの立場であっても必要なものであ

るという話にはとても共感しました。 

 このように、改めてＲＣ入会のメリットなどを話して

頂くのは秘奥に新鮮でした。 

 今後も研修リーダーによるショートスピーチは行われ

るとのことなので次回以降を楽しみにしております。 

  （会報委員長 長谷山 尚城） 


